

Ali Baba und die vierzig Räuber.



In einer Stadt Persiens lebten zwei Brüder, von denen der eine Casim, der andere Ali Baba hieß. Casim heiratete eine Frau, welche bald nach ihrer Hochzeit ein reiches Waarenlager, einen schönen Laden und eine Menge liegender Güter erbt, so daß er auf einmal einer der reichsten Leute der Stadt wurde. Ali Baba dagegen heiratete eine Frau, die eben so arm war als er selbst, lebte ärmlich und hatte keinen andern Erwerb, als daß er in dem nahen Walde Holz fällte, dasselbe auf Eseln in die Stadt brachte und verkaufte.

Eines Tages, als Ali Baba wieder im Walde war und Holz genug gefällt hatte, um seine Esel zu beladen, sah er in der Ferne eine Staubwolke aufsteigen, die sich dem Orte näherte, wo er war. Bald erkannte er eine Reiter-schaar, und da er